

生徒の信条 教育目標







みんな仲よく 面倒よく 正しくあれ 強くあれ 望み高くあれ 感動・笑顔・仲間

自らを向上させる 持ち味を生かし たくましい生徒の育成



令和6年度 第1号 令和6年4月15日



## 学式を挙行しました

令和6年4月9日(火)に、第69回入学式を挙行しました。 全校生徒、保護者の見守る中、54名が一中生の仲間になりました。 厳粛な中にも温かさのある、第一中学校らしい入学式になりました。1年生そして保護者の 皆様、おめでとうございました。





「歓迎のことば」

先輩として、新入生が安心して中学 校生活が送れるよう、温かい言葉をか けました。

## 第69回入学式「入学のことば」

暖かい春の日差しと美しく咲き誇る桜の花に迎えられ、私たち新入生54名は、歴史と伝統ある旭市立第 一中学校に入学しました。

新しい教室、新しい制服、新しい友達、そして先生方、上級生の皆さん、たくさんの出会いの中で、これか ら始まる中学校生活に大きな夢をいだいています。「部活動と勉強の両立ができるか」「新たな友達と仲良く なれるか」と少し不安もありますが、その何倍もの大きな期待でわたしたちの胸は高鳴っています。

先生方や上級生の皆さん、学習や部活動のことなどで、わからないことがあるときにはいろいろ教えてく ださい。よろしくお願いします。今、このようにたくさんの方々から祝福され、入学できたことを幸せに思いま す。今日から私たちは、一人一人が旭市立第一中学校の生徒であるという自覚をもち、これから始まる中学 校生活を有意義なものにすることを決意し、入学の言葉といたします。